

{vozstart}



**VOCES DEL DIRECTOR**

MOURIS SALLOUM GEORGE

**Violencia extrema sin**

**solución de continuidad**

Cuatro exposiciones difundidas en la primera semana de abril, colocan al gobierno de Felipe Calderón y a los medios de comunicación que tratan de atemperar el terrible impacto de la violencia en México, e incluso sustituirlo con la divulgación -de preferencia en el exterior- de “noticias positivas”, en una situación de falso optimismo, para no decir de iluso escapismo de una realidad que definitivamente no se deja maquillar.

En el Distrito Federal, capitales de más de la mitad de los estados de la República y ciudades de Europa y América Latina salieron a la calle y a las plazas públicas miles de personas a gritar su ¡**Ya basta!** ¡**Ni un muerto más!** y otras consignas de protesta por la incontenible ola de

## Violencia extrema sin solución de continuidad

Escrito por MOURIS SALLOUM GEORGE  
Jueves, 14 de Abril de 2011 12:37

---

asesinatos, entre los que se computan los eufemísticamente denominados **daños colaterales** de los que son víctimas personas inocentes.

En las mismas horas de esas manifestaciones, en Washington, ante integrantes de la Comisión de Apropiaciones de la Cámara de representantes de los Estados Unidos, el director de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), Robert Mueller declaró que la violencia extrema en nuestro país ha alcanzado niveles sin precedentes y que el gobierno mexicano no ha logrado controlarla. No podía faltar, entre las preocupaciones expresadas por ese funcionario, la supuesta amenaza terrorista imputable a individuos que ingresan a la Unión Americana por su frontera sur. Dos días antes, la directora de la Agencia Antidrogas (DEA-USA), Michele Leonhart, había hecho una confesión de suyo desconcertante: Capos mexicanos controlan el tráfico de drogas en cientos de ciudades estadounidenses. El subsecretario de Estado adjunto, William R. Brownfield dijo de su lado que su gobierno se equivocó creyendo que con una campaña agresiva en México y país por país el problema sería resultado. ¿Y...?

# Violencia extrema sin solución de continuidad

Escrito por MOURIS SALLOUM GEORGE

Jueves, 14 de Abril de 2011 12:37



[REDACTED]

{vozmeend}